

Seilbahnen

Artikel vom **3. August 2018**

Spurgebundene Fahrzeuge für den Personenverkehr





Lushan ist einer der berühmtesten Orte Chinas und ein beliebtes Ausflugsziel, sowohl für Einheimische als auch für Touristen. Zur Verbesserung der Infrastruktur und um den Komfort für die Besucher zu steigern, hat die Doppelmayr/Garaventa-Gruppe eine moderne Seilbahn errichtet. Im vergangenen Jahr nahm damit die erste Dreiseilbahn Chinas den Betrieb auf. Für die Gäste bietet die neue Seilbahn eine erhebliche Verbesserung. Sie ist ganzjährig in Betrieb und dient als Ersatz für den Busverkehr, der über eine knapp 15 km lange, sehr kurvenreiche Straße nach Lushan eingerichtet war. Die UNESCO erklärte das Gebiet in den Neunziger Jahren zum Welterbe. Die 3S-Bahn überspannt den geschützten Bereich, die Seilbahningenieure realisierten ein Seilfeld von knapp 1600 m. In Verbindung mit der notwendigen Förderleistung war dies das einzige Seilbahnsystem, das den hohen Anforderungen entsprach. Aktuell befindet sich in China eine weitere 3S-Bahn in Bau. Wie die 3S-Bahn Lushan wird sie neue Akzente für den Tourismus in China setzen.

Hersteller aus dieser Kategorie
